

Las patas

Al igual que los picos, las patas tienen características que ayudan a determinar la identidad de un ave. A continuación puedes ver algunas muestras.



Las rapaces tienen potentes patas con garras afiladas con las que atrapan a sus presas.



Las garzas poseen patas y dedos largos para caminar dentro del agua.



Los "pájaros de percha", tienen un mecanismo en sus patas que a modo de muelle, prensa la rama donde se posa y evita que, aunque esté durmiendo, el ave caiga de la rama.



Las gaviotas, patos y otras aves, tienen una membrana entre los dedos para impulsar el agua cuando nadan.



Aves como los pájaros carpinteros tienen dedos robustos y una adaptación muy especial: la capacidad de enfrentar dos con dos para facilitar el agarre a la corteza de los árboles.



Los limícolas han desarrollado patas largas para moverse dentro del agua y, a la vez, han casi perdido el dedo trasero para poder correr con facilidad.

El plumaje

El color del plumaje puede indicarnos el sexo y la edad del ave que observamos, así como ayudarnos a diferenciar especies parecidas. Apunta cualquier dato que te parezca de interés.